



15ème législature

Question N° : 21736	De M. Alain Bruneel (Gauche démocrate et républicaine - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Transition écologique et solidaire		Ministère attributaire > Transition écologique et solidaire
Rubrique > énergie et carburants	Tête d'analyse > Poursuite du financement du plan hydrogène	Analyse > Poursuite du financement du plan hydrogène.
Question publiée au JO le : 23/07/2019 Réponse publiée au JO le : 27/08/2019 page : 7762		

Texte de la question

M. Alain Bruneel interroge Mme la ministre de la transition écologique et solidaire sur la nécessité de pérenniser et d'augmenter les financements concernant les projets liés à l'hydrogène. Alors que de nombreux territoires se sont saisis de cet enjeu qui apporte des réponses concrètes à des problématiques énergétiques, industrielles ou de mobilité, il attend confirmation de l'ambition politique avec des financements à la hauteur des défis écologiques de la période. L'hydrogène vert est en effet un chaînon essentiel de la transition énergétique en contribuant notamment à la valorisation des énergies renouvelables et en permettant une mobilité zéro émission. Il lui demande quelles sont les perspectives budgétaires sur la montée en puissance du financement du plan hydrogène annoncé en juin 2018.

Texte de la réponse

Le plan hydrogène paru en juin 2018 avait prévu que le Gouvernement mobilise 100 M€ afin de financer les expérimentations et les premiers déploiements. Plusieurs appels à projet ont déjà été lancés par l'agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (ADEME) depuis la parution du plan : - un appel à projet pour des « écosystèmes de mobilité hydrogène » a été lancé à l'automne 2018 avec une première relève début janvier et une deuxième prévue à l'automne 2019. Le budget pour la première relève initialement de 9 M€ est en cours de réexamen ; - un appel à projet pour une « production et fourniture d'hydrogène décarboné pour des consommateurs industriels » a été clôturé en juin et une présélection des dossiers en cours. Cet appel sera doté d'une enveloppe de 50 M€. Par ailleurs, le Gouvernement souhaite mettre en place un cadre de soutien applicable à l'hydrogène produit à partir d'énergie renouvelable ou par électrolyse de l'eau à l'aide d'électricité bas carbone. L'ambition du plan hydrogène est donc confirmée au service de la transition énergétique et climatique.